

令和5年度 第7回教育委員会会議録

日 時 令和5年10月27日（金） 10時02分～10時33分

場 所 教育委員会 3階会議室

議 題

報告事項

(1) 令和5年度 尾鷲市民文化展の開催について

その他

出席者

教育長

田中 利保

委員

森下 龍美

委員

北裏 佳代

委員

大門 利江子

委員

内山 善嗣

出席事務局職員

教育総務課長

柳田 幸嗣

教育総務課調整監

高田 秀哉

生涯学習課長

平山 始

生涯学習課参事

森下 陽之

教育総務課総務係長

柳瀬 誠

10時02分 開会

教育長：傍聴希望の方がみえていますので、入室を許可してよろしいでしょうか。では、お願いします。おはようございます。第7回の教育委員会を始めたいと思います。10月も末になり、急に冷えてきました。この間、3つの学校の運動会・体育祭があつて、無事に行うことができました。最初の頃はちょっと暑さも心配しましたが、明日、宮之上小学校、来週11月3日に尾鷲小学校が残っているということで、もう熱中症の心配はないかなと思いますけど、いい天気になってくれればなと思います。前回会議録署名委員はA委員とB委員でした。今回会議録署名委員はB委員とC委員です。よろしくお願いします。では、事項書4の教育長報告をさせていただきます。

【主な教育長報告】

- 9月29日（金）北裏佳代教育委員辞令交付式
- 9月29日（金）ロータリークラブ望遠鏡贈呈式
- 10月 3日（火）校長会
- 10月 3日（火）尾鷲市表彰（二村直司元教育長）
- 10月 4日（水）上北山村教育委員会来庁
- 10月 5日（木）三重県市町教育委員会委員等研修会
- 10月 6日（金）市長上申
- 10月 7日（土）矢浜小学校・向井小学校運動会
- 10月 7日（土）市民大学開校式
- 10月10日（火）第3回市町等教育長会議【午前中尾中・尾小視察】
- 10月14日（土）尾鷲中学校体育祭
- 10月16日（月）三重県へき地複式教育振興会総会
- 10月25日（水）行政常任委員会

以上が教育長報告になります。教育長報告について何かありましたらお願いします。

D委員：6日の市長への上申、国への要望というのは主にどのような要望をされたんですか。

事務局：教員の方からの主な要望ということで、教員不足の解消であったり、学校予算の拡充、防災対策の充実等について、まず市長にこのような要望を上申してほしいということがあり、それを受けて市長の名前で国の財務大臣・文部科学大臣に対して上申をするといった内容になります。

教育長：教員からの要望と合わせて、首長から上申することで大きなことに

なるということで、市長から上申することになります。ほかによろしいですか。ないようなので、次の事項書5、報告事項ということで、生涯学習課からお願いします。

事務局：生涯学習課です。改めまして、10月1日付の人事異動で、森下陽之参事が生涯学習課に配属となり、主にスポーツ振興関係と体育館・中央公民館の耐震関係を担当するというので、今回異動となりましたので、よろしくをお願いします。同じく、再任用の佐野さんも10月1日付で生涯学習課に異動となりましたので、よろしくをお願いします。それでは、資料1をご覧ください。生涯学習課からは、令和5年度尾鷲市民文化展の開催についてということでご報告させていただきます。こちらにつきましては、皆さんご存知のとおり、今年の2月8日以降、体育文化会館が使用中止ということになりましたので、今年度につきましては、中央公民館のほうで、開催日を前期と後期の2期に分けて開催するというので、本日で準備が完了しまして、明日から開催いたします。前期につきましては、生花・絵画・彫刻工芸、写真・書道ということで、土曜日が午前9時から午後5時まで、日曜日が午前9時から午後4時までという日程で開催します。後期につきましては、木目込・編物・手芸・陶芸・俳句・短歌・その他ということで、11月4日（土）午前9時から午後5時まで、5日（日）午前9時から午後4時までということで、2回に分けて開催します。会場につきましては中央公民館のほうで、例年どおり主催は尾鷲市文化協会と尾鷲市教育委員会、後援は尾鷲市で、公益財団法人の岡田文化財団のほうから、20万円の助成金をいただきまして、本事業に充当して開催いたします。その他の特別展としまして、放課後児童クラブのわんぱくクラブ・くれよんによる作品の展示、特別企画としまして尾鷲中学校吹奏楽部による演奏を11月4日（土）午前10時から中央公民館の中庭にて開催いたします。今回の文化展に係る出品数につきましては下のほうにまとめさせていただきましたとおりで、一般の部・尾鷲高校・特別展ということで、今回はこのような内容で開催する予定です。参考資料といたしまして、本文化展に係るチラシとプログラム、文化協会発行の尾鷲文化のほうを添付させていただいております。報告につきましては以上でございます。

教育長：今回は前期・後期に分けてということで、場所の関係で分けてすることになっています。何かご質問等があったらお願いします。よろしいでしょうか。ないようですので、また時間があれば見に行つて

いただければと思います。それでは、傍聴の方はここで退席していただきますようお願いいたします。

【報道退席】

教育長：では、事項書6、その他で何かありますか。

事務局：その他と、次回開催日を合わせてご説明差し上げたいんですが、民生事業協会さんの「ひのきっこども園」の視察ということで、従前よりお話をいただいている中で、日程調整の連絡を差し上げましたが、なかなか日程が合いませんでした。次回の教育委員会の開催なんですが、12月議会がありますので、議会運営委員会までに開催させていただき、補正予算の審議をしていただく必要がありますので、その日程をまず決定させていただき、民生事業協会さんの子ども園の視察もできれば同じ日にしたいと考えてはいるんですが、相手方のご予定もございまして、できれば予備日も含め、別の日も設定させていただければと考えております。まずは、次回の教育委員会の開催日を決定させていただきたいんですが、いかがでしょうか。

各委員：14日～17日、20日は都合が悪い。

事務局：13日は皆さんいかがでしょうか。大丈夫なようですので、13日（月）の10時からということで予定させていただき、10時から子ども園を見ていただき、その後こちらで会議をする日程でスケジュールを組ませていただきます。もし民生事業協会さんが13日で日程が合わなければこの予定は外させていただき、決定次第ご連絡させていただきますので、よろしく申し上げます。その他と次回日程については以上でございます。

教育長：では、次回の教育委員会は11月13日（月）の10時からということをお願いします。

B委員：13日は子ども園へ行けるか行けないかでまた時間も変わってくるということですね。

教育長：また連絡させていただきます。ほかに何かありますか。

A委員：愛知県でインフルエンザによる学級閉鎖が増えているそうですが、三重県や尾鷲市はどうですか。

教育長：今のところ報告はないです。

A委員：インフルエンザ用にマスクをする必要があるのかなと思ひまして。

教育長：コロナも年末にかけては例年増えてきますしね。コロナへの注意が

必要ですし、併せてインフルエンザについても注意していきたいと思
います。学級閉鎖等が出てきたらまた連絡させていただきたいと思
います。ほかにどうでしょうか。ないようですので、これで第7回
教育委員会を閉じます。ありがとうございました。

10時33分 閉会